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TERMS AND CONDITIONS / RECOMMENDATIONS FOR PASSENGERS
УСЛОВИЯ ВЫПОЛНЕНИЯ ЭКСПЕДИЦИИ / РЕКОМЕНДАЦИИ ПАССАЖИРАМ
	Terms

All cancellations must be in writing to the tour operator. Cancellations received from day of deposit to 100 days prior to departure are subject to an administrative fee of $600 per person. From 99 to the date of departure all deposits and tariffs are forfeited for the cruise or cruise or any part of a program in which you choose not to participate.  All cancellation fees are per person

Itineraries are subject to change and may be altered or cancelled due to water levels, wind factors or due to the Captains judgment. The tour operator reserves the right to correct/revise any pricing on cruises as well as shore excursions. Please, turn to tour operator for the detailed terms and conditions. 
PLEASE NOTE/IMPORTANT:  
Insurance:

We strongly recommend our passengers to obtain an insurance from the cancellation of the cruise or its prescheduled finish. Your personal medical insurance should also include an urgent evacuation from the remote areas during the Voyage.

Passport:
All passengers must have passports valid for six months following disembarkation and necessary visas when boarding. Please check with your local consulate for confirmation of requirements.

Included:

One night pre-cruise accommodation in Ushuaia, Argentina (or Puerto Madryn on November 20th cruise) at first class hotel with breakfast. Group transfers with luggage handling from the hotel to the ship, and from the ship to the airport following the cruises, accommodations aboard the Andrea in cabin as reserved with lower beds and private facilities, all meals aboard (early risers’ breakfast, full breakfast, and buffet lunch, afternoon tea, full evening meal, late night snack). Wine and beer are included with lunch and dinner. All zodiac excursions where indicated, experienced expedition leader, lectures, scientists, naturalists, geologists and others, services of Andrea’s hospitality staff, including hotel manager and receptionists, Physician on board throughout the voyage, special expedition jacket to keep after the cruise. Coffee, tea, and pastries available 24 hours a day.  

Not Included:

Gratuities, airfare, private transfers to and from ship, bar drinks, arrival and departure fees and taxes, visa fees, laundry, insurance, medical treatment or repatriation or any other items of a personal nature.

For your information:

The dress on board the Antarctic cruises is casual.

Documents are sent approx. 3 weeks before departure. 
All cabins are full air-conditioned and are equipped with TV; telephone; personal safe; hairdryer; toiletries such as shampoo, conditioner, and lotion.
Currency onboard is the US dollar; the following payment methods are accepted for settlement of the shipboard accounts; Cash (USD), American Express, Master Card, Visa, and Travelers Checks. Please note that personal checks cannot be cashed on board and are not accepted as a payment method. All announcements and shore excursions are in English unless special arrangements are made for secondary languages.

The tour operator reserves the right to correct or revise any pricing on cruises as well as shore excursions, due to fluctuating currency or other considerations, and/or date errors throughout the season.Please let us know if there is any further information you will need.


	Условия

В случае отказа от путешествия, отказ от путешествия должен быть получен туроператором в письменной форме. С момента получения туроператором письменного заявления об отказе от путешествия, в силу вступают следующие штрафные санкции: 600 долл. с человека, если отмена произошла за 100 и более дней до начала круиза. Если отмена произошла за 99 и менее дней до начала круиза, штраф составляет полную стоимость круиза.
Маршрут экспедиции может быть изменен, а сама экспедиция может быть отменена исходя из следующих факторов: уровень воды, сила ветра, решения Капитана судна. Туроператор оставляет за собой право корректировать / изменять стоимость круиза и наземных экскурсий. Пожалуйста, обращайтесь к туроператору за более подробной информацией касательно условий выполнения экспедиции.
ПОЖАЛУЙСТА, ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ / ВАЖНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Страхование:
Мы настоятельно советуем вам приобрести страховку от отмены тура или его досрочного прекращения. Ваша медицинская страховка должна включать срочную эвакуацию из отдаленных мест. 

Паспорт:

Все пассажиры должны иметь при себе паспорт, срок годности которого истекает не менее, чем через 6 месяцев после схода с судна. При посадке на судно все участники экспедиции должны также иметь необходимые визы. Пожалуйста, проконсультируйтесь с консульством в вашей стране для подтверждения всех требований.

В стоимость круиза включено:

Одна ночёвка в гостинице первого класса с завтраком в Ушуайа, Аргентина (или Пуэрто-Мадрин в круизе с 20 ноября) накануне круиза. Групповые трансферы с подачей багажа из гостиницы на борт судна и с борта судна в аэропорт после круиза; размещение на борту «Андреа» в каюте выбранной категории с удобствами и нижними спальными местами; питание на борту (ранний завтрак, завтрак, ланч, полдник, ужин, поздний ужин). Вино и пиво включены в меню обеда и ужина. Все указанные операции на «Зодиаках», опытный экспедиционный лидер, лекции ученых, натуралистов, геологов и др.; услуги обслуживающего персонала на «Андреа», включая отельного менеджера и сотрудников ресепшн. Экспедиционный доктор, экспедиционная куртка, которую Вы можете оставить себе после круиза. Кофе, чай и выпечка к Вашим услугам 24 часа в сутки.

В стоимость круиза не включено:

Чаевые, стоимость авиабилета, индивидуальные трансферы до и от судна, напитки в баре, государственные сборы и пошлины в аэропорту, стоимость визы, услуги прачечной, страховка, медицинское обслуживание или эвакуация, либо другие услуги личного характера.
К Вашему сведенью:

Форма одежды на борту свободная.

Документы Вам высылаются примерно за 3 недели до начала путешествия.

Во всех каютах есть кондиционер, телевизор, телефон, сейф, фен, средства личной гигиены, такие как шампунь, кондиционер и лосьон.

Валюта на борту – доллар США, к оплате на борту принимаются: наличные (доллары США), кредитные карты American Express, Master Card, Visa, и дорожные чеки. Обратите внимание, что персональные чеки не обналичиваются на борту и не принимаются в качестве оплаты. Все объявления на борту и экскурсии на берегу на английском языке (кроме отдельных случаев – спец. мероприятия).

Туроператор оставляет за собой право исправлять и пересматривать цены как на круизы, так и на экскурсии на берегу в связи с изменениями курсов валют и другими факторами. Будем рады предоставить Вам любую дополнительную информацию.

	For this expedition our expedition team suggests you include some or all of the following:

•
1 or 2 bathing suits (for the on-board sauna or a dip in ANTARCTICA'S Deception Island hot springs) 

•
1 good pair of binoculars 

•
2 or 3 pairs of warm, casual trousers to wear underneath your waterproof pants – wool/corduroy recommended 

•
Electrical converter and adapter for your hotel stay (220V to 110V) 

•
Cotton slacks (khakis, jeans, corduroy) 

•
Extra film and batteries 

•
1 or 2 pairs waterproof ski mittens or gloves 

•
T-shirts and other casual warm weather clothes, for layering and on board ship 

•
Lightweight sweaters. Clothes that can be layered will serve you well 

•
Old tennis shoes (protective footwear must be worn in the hot springs) 

•
The tour operator will provide you with a warm, water-repellent, hooded parka for the voyage 

•
2 or 3 warm woolen or polar fleece sweaters 

•
1 fully-waterproof pair of rubber boots with insulated soles 

•
Short and long-sleeved tee shirts 

•
1 wool ski cap, scarf optional 

•
A small backpack or similar bag with shoulder straps, for carrying camera and other gear 

•
1 or 2 pairs of sunglasses with UV protection 

•
Sunscreen and sunburn relief products 

•
1 full set of thermal or silk long underwear 

•
Personal toiletries, including sun block, moisturizing lotion and lip balm to protect your skin against harsh polar elements 

•
Comfortable walking shoes with rubber soles (for onboard ship and sightseeing excursions), and walking stick for uneven terrain 

•
Water-resistant nylon backpack for carrying cameras or other equipment 

•
One pair of waterproof pants (made of Gore-Tex or similar waterproof, breathable fabric), that are loose enough to wear over a regular pair of trousers. You will need these for almost every landing 

•
One waterproof rain jacket for rainy or windy weather that is too warm for a parka 

•
3 or 4 pairs of warm, sturdy, tall wool socks and an equal number of thin socks to wear underneath for extra insulation 

•
Workout clothing, for use on the ship’s fitness center 

•
Zip-lock plastic bags as added protection for camera, film, etc.
	Экспедиционная команда рекомендует Вам взять с собой следующие предметы и вещи:
•
1 или 2 купальных костюма (для посещения сауны на борту судна и купания в горячих источниках острова Десепшн в Антарктике).

•
Хороший бинокль
•
2 или 3 пары теплых повседневных брюк, которые будет удобно надевать под водонепроницаемые брюки (рекомендуется шерстяные или вельветовые)

•
Конвертор и адаптер для использования электрических приборов в отеле (220 V для 110 V)

•
Повседневные брюки для носки на борту (хаки, джинсы, вельветовые)

•
Запасные батарейки и пленки

•
1 или 2 пары варежек или перчаток из водонепроницаемой ткани

•
Футболки, которые можно будет одеть под теплые свитера

•
Легкие свитера или «водолазки», которые можно будет одеть под куртку в несколько слоев (несколько слоев легкой одежды греют лучше одного теплого свитера)

•
Спортивная обувь (лучше не новая) или резиновая обувь для бассейна (для купания в термальных источниках в Антарктике)

•
На борту вам будет выдана теплая куртка из водоотталкивающего материала с капюшоном

•
2 или 3 теплых шерстяных или флисовых свитера

•
1 пара водонепроницаемых резиновых ботинок с твердой устойчивой подошвой

•
Футболки с длинным и коротким рукавом

•
1 шерстяная лыжная шапочка, желательно иметь шарф

•
Небольшой рюкзак или другая подобная сумка с лямками для ношения с собой камеры и другого груза

•
1 или 2 пары солнцезащитных очков с защитой от ультрафиолетовых лучей

•
Солнцезащитный крем

•
1 комплект термобелья

•
Персональные туалетные принадлежности, включающие солнцезащитные и увлажняющие средства и бальзам для губ (либо гигиеническая помада), защищающие лицо и губы от холода и ветра

•
Удобные туфли на резиновой подошве (для ношения на борту и во время высадок на сушу) и трость для передвижения по неровной поверхности

•
Водонепроницаемая сумка для камеры и других принадлежностей

•
1 пара водонепроницаемых брюк из дышащего материала, достаточно широких, чтобы одеваться на повседневные брюки. Такие брюки будут необходимы для почти ежедневных высадок

•
1 ветровка для влажной и ветреной погоды

•
3 или 4 пары теплых шерстяных прочных высоких носков и такое же количество тонких носков (надевать под теплые носки для дополнительной защиты от холода)

•
Спортивная одежда для посещения тренажерного зала на борту судна

•
Пластиковая сумка на молнии для дополнительной защиты камеры, пленки и т.п.
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